



Señalan coincidencias en discusiones legislativas con presiones al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Nuestra unidad de investigación de *NMás* ha dado a conocer, en los últimos días, una serie de audios, en los que se muestra la forma en el que el exsecretario general del Consejo de la Judicatura Federal, Carlos Alpízar, habría ejercido presiones contra jueces y magistrados para resolver asuntos que, a decir del propio Alpízar, eran de interés institucional. Nuestros compañeros reporteros reconstruyeron una línea de tiempo en la que, las presuntas presiones, coinciden con discusiones legislativas relacionadas al Poder Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4890?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4890&authkey=!APYM-taIU2gmJdU&ithint=video&e=hIjTb>